

Aktionärsbrief Nr. 1 (2023)

München, 24. März 2023

Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre,

GSC Research hat einen Bericht über unsere Hauptversammlung veröffentlicht, den Sie hier abrufen können:

<https://gsc-research.de/berichte/101179>

Sämtliche Tagesordnungspunkte wurden mit 100% Ja-Stimmen beschlossen. Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle dafür und auch für die rege Teilnahme an der Diskussion.

Die nächste Hauptversammlung wird eine Präsenzversammlung sein.

Die Dividende ist mittlerweile ausbezahlt. Wie bereits in der HV zum Ausdruck gebracht, ist eine Dividendenzahlung fester Bestandteil der Aktionärsrendite und wir wollen unsere Aktionäre motivieren, ihre Aktien langfristig zu halten.

Was gibt es Neues?

Die Fonterelli SPAC 3 AG wird heute im Freiverkehr der Börse Düsseldorf eingeführt. Ich bin gespannt, was sich hier für Opportunitäten ergeben.

Wir prüfen derzeit mehrere Engagements. Viele Unternehmensbewertungen sind zur Zeit recht attraktiv und wir gehen deshalb davon aus, dass wir in diesem Geschäftsjahr noch ein oder mehrere Beteiligungen eingehen werden.

Wir haben in diesem Jahr bereits Umsätze aus drei Transaktionen erzielen können. Hinzu kommen die stabilen Beiträge aus unserem Cash-Management und Anleihen-Depot und Erlöse aus Kunst- und Weinverkäufen.

Schöne Grüße

Dr. Andreas Beyer